

JWI

Banjir Pangkep, PT Semen Tonasa Turun Tangan dengan Evakuasi dan Bantuan Logistik

HermanDjide - PANGKEP.JWI.OR.ID

Dec 24, 2024 - 20:26



Banjir Pangkep, PT Semen Tonasa Turun Tangan dengan Evakuasi dan Bantuan Logistik

PANGKEP - Akibat intensitas curah hujan yang cukup deras beberapa hari ini, mengakibatkan beberapa pemukiman warga yang berada disekitar perusahaan dilanda banjir parah.

Menyikapi hal itu, Langkah sigap diambil perusahaan PT Semen Tonasa dalam membantu para korban bencana, dengan menurunkan Tim TRC dengan peralatan perahu karet, untuk bahu membahu dengan Tim SAR Kab. Pangkep dalam mengevakuasi masyarakat yang terjebak banjir di beberapa lokasi. Serta Pendampingan Pj Gubernur Sulsel dan Bupati Pangkep, dalam kunjungannya meninjau lokasi terdampak banjir.

Disamping menurunkan Tim TRC, PT Semen Tonasa juga memberikan bantuan berupa bahan makanan jadi ke beberapa lokasi yakni Kampung Saile dan Borong Untia, serta bantuan bahan pokok untuk dapur umum di Desa Biringere, Kelurahan Sapanang, Desa Mangilu dan Kelurahan Samalewa, Sabtu - Minggu (21-22/24).

GM Komunikasi dan LGA Muh Akhdarisa mengungkapkan bantuan ini merupakan bentuk simpati Manajemen PT Semen Tonasa atas musibah banjir yang menimpa masyarakat Pangkep.

"Kami menyalurkan bantuan sembako dan bahan makanan jadi, melalui Program TJSL untuk didistribusikan kepada para warga masyarakat yang menjadi korban banjir. Ini sekaligus wujud kepedulian dan tanggung jawab perusahaan dalam membantu masyarakat mengalami musibah."urainya.

Untuk dapur umum kami bantukan 10 karung beras, 24 rak telur, 74 dos indomie dan 48 kaleng ikan sarden di 4 titik lokasi serta makanan jadi berupa nasi kotak sebanyak 300 dos, tambah Akhdarisa.

Sementara itu, salah seorang tokoh masyarakat Kampung Borong Untia Andi Attas, sangat mengapresiasi manajemen PT Semen Tonasa, atas apa yang telah dibantukan kepada kami yang dilanda banjir.

"Intensitas curah hujan selama dua hari yang lalu memang cukup deras, sehingga mengakibatkan banyak daerah yang terdampak termasuk daerah kami, ungkapnya. (Sabri)